

Saketh Madhusudhan – Le journal d’Azmar

Je m’appelle Azmar. Quand j’étais jeune, je jouais avec mon frère qui s’appellait Azur. On était très proches, et on faisait tout les activités ensembles. Cependant, le père d’Azur était très stricte, et donc, il avait des cours pour beaucoup d’heures. Heureusement, ma mère était très sympa. Elle racontait d’environ la fée de Djinn chaque soir, et Azur et moi l’aime beaucoup. Un jour, le père d’Azur a dit que ma mère et moi dois quitter notre maison. Je suis devenu très en colère, specifiquement à Azur. Je ne croyais pas qu’Azur nous ferait ça. Donc, ma mère et moi avons travaillé d’une autre pays arabe. Après plus d’années, je suis devenu un prince, et ma mère devenu la reine. Je commencerais mon cherche de la fée de Djinn avec les autres, et j’ai obtenu une clé. Puis, Azur a arrive à mon maison. Je suis devenu très en colère car je ne l’aimais pas. Cependant, ma mère a dit que nous devrions tous les deux aller chercher la fée de Djinn. Pendant notre voyage, nous avons attacké par des personnes. Je me battais, et une personne m’a presque poignardé. Heureusement, Azur m’a suavé. Nous avons continue notre voyage, et j’ai trouvé l’oiseau pour voyager. Malheureusement, quand je voyageais, j’ai attacké une autre fois. DComme la dernière fois, Azur m’a sauvé, mais je suis tombé gravement blessé. Azur a decide de continuer avec moi, ce que je pensais être stupide. Après en passant par toutes les portes, nous étions devant les deux portes importantes. Azur est allé dans une porte, et il n’y avait de lumière. Toutefois, cette porte était correcte. La fée de Djinn est apparue, et nous devions très heureux. Malheureusement, à cause de ma blessure, je suis morte, mais la fée de Djinn m’a ramené à la vie, et puis, la fée de Djinn a decide d’appeler un autre fée. Azur et moi en avons chacun choisi un fée, et nous avons vécu heureux pour toujours.